



Cuestiona Oposición 'conjuras' en TEPJF

CLAUDIA SALAZAR

Representantes del PRD y PAN expresaron ayer dudas sobre el desempeño del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con el nombramiento de la Magistrada Mónica Soto como presidenta de la Sala Superior, luego de haberse reunido con el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna.

Jesús Zambrano, presidente del PRD, afirmó que las resoluciones que de ahora en adelante se emitan demostrarán si no hay una inclinación a favor de Morena.

"No me gustan las señales que se están dando desde el Tribunal como resultado de lo que pareciera una suerte de conjura para conformar mayorías, que no se sabe a ciencia cierta a que están obedeciendo", dijo en una entrevista telefónica.

"Esto por supuesto pone en tela de juicio el quehacer del Tribunal para decisiones próximas que pudieran ser de una enorme trascendencia para la vida del País".

El dirigente del PRD cuestionó la falta de transparencia sobre el encuentro que tuvieron Soto y Gutiérrez Luna, quienes fueron captados en un restaurante antes de que tres Magistrados pidieran la renuncia de Reyes Rodríguez.

"Se presentan situaciones que no explican a qué obedecen y se dan efectivamente, como se conoce, luego de que se reúne la Magistrada Mónica Soto con el diputado de Morena. En verdad que no genera una confianza básica, para decirlo con cuidado, en lo que pudieran ser sus decisiones", apuntó Zambrano.

Comentó que tras ser electa la Magistrada Soto como presidenta del Tribunal,

le mandó un mensaje para que pronto puedan reunirse.

El representante del PAN ante el INE, Víctor Hugo Sondon, señaló que la renuncia de Rodríguez y la elección de Soto no fue lo más ortodoxo ni lo acostumbrado cuando ya está en curso el proceso electoral.

Resaltó que una mayoría de Magistrados decidió el cambio en el Tribunal y eso se respeta, pero el PAN estará vigilante de cómo se conducen.

"Es el órgano jurisdiccional que define las controversias, vigilaremos que haya imparcialidad y el debido proceso, que guarden el Estado de Derecho para todos los partidos políticos", mencionó.

También, dijo, serán vigilantes de que no haya más agentes externos participando en el Tribunal Electoral.

Cuestionó la falta de transparencia de la reunión entre Soto y Gutiérrez Luna, dado que los encuentros entre Magistrados y actores políticos se dan de otra forma.

Explicó que los llamados "alegatos de oídas" se dan en instalaciones del Tribunal, donde los encuentros son videograbados y toman nota los proyectistas y los magistrados no dan sus opiniones.

"Es la forma oficial y más cuidadosa para recibir a los representantes de partidos".

Víctor Hugo Sondon

Representante del PAN

■ ■ Es el órgano jurisdiccional que define las controversias, vigilaremos que haya imparcialidad y el debido proceso, que guarden el Estado de Derecho para los partidos".

Jesús Zambrano

Presidente del PRD

■ ■ No me gustan las señales que se están dando desde el Tribunal, como resultado de lo que pareciera una suerte de conjura para conformar mayorías".